
補助金申請が、通ったので、近いうちに洋式トイレ改修工事をします。体の不自由なお客様、膝、

腰が痛いお客様には、特に喜んで頂ける朗報ではないかと思います。お店は広いのに、何故かト

イレは狭いですよね～(^^;、これをどうするか？どうにもなりません。＼(~o~)／鉄筋ですから、

無理なんです。今のスペースを、どのように生かすかなんです。どうなるかは、出来てからのお

楽しみですが、今の考えでは、せっかく、お金をかけてするんだから、ただ「洋式トイレに替え

たんですね。」と言われるのではなくて、「トイレ、何かいい感じになったね。」とか、「トイレ、

とてもいい空間になったね。」とか、言われるようにしたいと思ってます。 

問題は、壊す作業かあるので、大きな音が出る、時間がかかるなどちょっと、大変なんです。(*_*;  

また、お店が、凄～く良くなります。是非、楽しみにしておいてくださいね。(*^-^*) 

電動自転車デビューです。以前から、欲しい欲しいと思っていた、「電動自転車」ついに買っち

ゃいました～(^_^)v。これで、私の行動範囲も大～きく広がります。(^^♪  

市内まで、出ようとは思わないけど、イオンモールぐらいは行きたいですね。 

自分が喜んでいる一方で、最近、自転車すら乗っていなかった私なので、周りの人は、みんな不

安がっているんですよ。それも、当たり前ですよね。(^^; 

私も、その点は良く解っています。「電動自転車に乗ったばっかりにケガをした。」なんて事には

私もなりたくないので、気をつけますよ～、よそ見をせずに、真っすぐ前を見てね。 

運転している時は、見かけても、横から絶対に声をかけないでくださいね。事故のもとですから。 

見かける事があれば、黙って優しく見守ってください。ｍ(__)m 

 
 


